



Chip Somodevilla/Getty Images

Trump: buenas noticias, malas noticias

- [21/1/2026](#)

¡Buenos días!

Respeto enormemente a Donald Trump por lo que ha logrado en sus cinco años como presidente. Pero está cometiendo un error catastrófico que está acelerando la caída de Estados Unidos.

Dios obra a través de los hombres. Y no creo que Él hubiera podido lograr este [resurgimiento estadounidense](#) en un solo año a través de cualquier otro hombre. Los años de Obama-Biden sumieron al país en una espiral de la muerte aparentemente irreversible de *wokeness*, degeneración, corrupción y declive. El presidente Trump de alguna manera revirtió la marea tóxica del transgenerismo, eliminó la DEI, castigó la educación superior *woke*, revirtió la inmigración ilegal, expuso burocracias federales corruptas, reprimió a la prensa izquierdista y mucho más. Hizo que el patriotismo fuera grande otra vez.

También ha hecho mucho por reparar el orgullo roto de EE UU en su poder (Levítico 26:19). Retiró a EE UU de los desastrosos pactos climáticos, degradó las capacidades nucleares de Irán y derrocó al dictador de Venezuela. Ha utilizado su considerable influencia para reajustar los enormes desequilibrios comerciales, desafiar el status quo fallido en alianzas internacionales enfermizas y reiniciar los esfuerzos de paz en conflictos globales intratables.

Es verdaderamente asombroso. Le obliga a uno a ver hasta qué punto había caído EE UU, qué poderosa superpotencia sigue siendo la nación y qué bendición para el mundo aún podría ser.

Pero mientras restaura el orgullo en nuestro poder, el presidente Trump está cayendo víctima de otra forma de orgullo muy peligrosa.

Siempre ha sido un hombre orgulloso. Últimamente esto ha estallado en arrogancia y soberbia desenfrenadas. Jactándose de sus logros, burlándose de cualquier crítica o negativa, elevándose más allá de los más grandes luminares de la historia. Mientras tanto, insultando a otras naciones, humillándolas y acosándolas para que hagan su voluntad, esperando que se ajusten a sus caprichos volubles. Con sólo un puñado de comentarios sorprendentemente groseros, el presidente Trump está socavando y desperdiando cualquier efecto positivo que sus políticas podrían tener. ¿Por qué? ¿Con qué propósito?

“Ciertamente la soberbia concebirá contienda”, dice Proverbios 13:10. Además de incitarlo a buscar peleas con aliados como Canadá, el orgullo de Trump está irritando a Europa, al parecer, más que la invasión de Rusia a Ucrania. Realmente está “uniendo Estados contra Estados Unidos”, provocando hostilidad y amargura, rogando por represalias.

Y lo va a conseguir. La profecía bíblica nos lo asegura.

Muchas profecías muestran que es Europa la que derribará a EE UU. En su exceso de confianza, el presidente Trump cree que está logrando una victoria brillante al alborotar el avispero y obligar a Europa a defenderse. Inadvertidamente, está haciendo lo contrario.

Proverbios 16:18 advierte: "Antes del quebrantamiento es la soberbia, Y antes de la caída la altivez de espíritu". Parece que este capítulo trumpiano en la historia estadounidense podría servir como el ejemplo supremo de esta amarga verdad en los libros de historia del futuro.

¿Frenazo al acuerdo UE-MERCOSUR? El Parlamento Europeo ralentizó el miércoles el proceso de aprobación del recién firmado acuerdo comercial UE-MERCOSUR al votar por 334 a 324 para remitirlo al Tribunal de Justicia de la Unión Europea para evaluar si es compatible con los tratados de la UE. El tribunal podría tardar más de un año en dictar sentencia, un retraso significativo para el masivo y controvertido tratado. Sin embargo, la Comisión Europea puede poner el acuerdo en vigor provisionalmente sin esperar a que el tribunal se pronuncie. El acuerdo sigue enfrentando una oposición significativa dentro de Europa, pero las élites y las naciones poderosas están decididas a impulsarlo. La profecía bíblica muestra que tal alianza comercial llevará a un asedio económico integral y sofisticado contra EE UU. Hace décadas, bajo Herbert W. Armstrong, La Pura Verdad identificó que estas profecías señalan "dos gigantescos bloques comerciales, Europa y Latinoamérica...". Siga observando el proceso de aprobación del acuerdo UE-MERCOSUR. Puede encontrar aún más resistencia, pero Alemania está [comprometida a ponerlo en efecto](#).

Italia no se unirá al Consejo de Paz del presidente Trump informó hoy el periódico Corriere della Sera. La constitución de Italia establece que se unirá a organizaciones internacionales sólo "en términos iguales con otros Estados", y el dominio estadounidense del consejo no cumple con esa prueba. De todas las principales potencias europeas, la primera ministra italiana Giorgia Meloni es la que mejor relación tiene con Donald Trump, así que si su nación se niega a unirse al consejo, ¿quién en Europa lo hará? Esta es otra señal más de que Europa se ha vuelto contra EE UU.

Con EE UU volátil, China ofrece alternativa comercial mundial: el viceprimer ministro chino He Lifeng utilizó su discurso en el Foro Económico Mundial el martes para instar a las naciones del mundo a aumentar el comercio con China. "Alentamos a las empresas de todo el mundo a aprovechar las oportunidades que presenta nuestra creciente demanda interna, proporcionar más y mejores productos y servicios, y explorar aún más el mercado consumidor de China", dijo He, añadiendo que "China abrirá aún más su puerta al mundo". La declaración llega en un momento de crecientes tensiones entre EE UU y muchos de sus socios comerciales en Europa por las amenazas estadounidenses de apoderarse de Groenlandia, tensiones que China está ansiosa por explotar. En una crítica indirecta al presidente estadounidense Donald Trump, He dijo: "Los actos unilaterales y los acuerdos comerciales de ciertos países violan claramente los principios y reglas fundamentales de la [Organización Mundial del Comercio] y afectan gravemente el orden económico y comercial global". Amenazan con enviar al mundo de vuelta a "la ley de la selva, donde el fuerte intimida al débil", añadió. La profecía bíblica muestra que pronto surgirá una alianza liderada por China para [excluir sistemáticamente a EE UU del comercio global](#).

El arzobispo católico de las fuerzas armadas de EE UU pide a los soldados que desobedezcan órdenes: Timothy Broglio, el arzobispo católico de las fuerzas armadas estadounidenses, declaró durante una entrevista en la BBC publicada el domingo que si EE UU ordena a los militares invadir Groenlandia, sería difícil para ellos desobedecer dichas órdenes, pero "estrictamente hablando, él o ella estaría —dentro del ámbito de su propia conciencia— moralmente aceptable desobedecer esa orden. Pero eso quizás coloca a ese individuo en una situación insostenible, y esa es mi preocupación". Los asuntos de fe son temas sensibles, pero los comentarios de Broglio pueden interpretarse como una licencia para rechazar órdenes de la administración actual. Más importante aún, esto es sintomático de una división más profunda entre el Vaticano y la tradición angloestadounidense. El redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, lo explica en su artículo "[Debería el Rey orar con el Papa?](#)".

Demócratas sospechosos de demócratas que son judíos: los medios publicaron extractos el domingo del próximo libro de memorias del gobernador de Pensilvania, Josh Shapiro, Where We Keep the Light [Donde guardamos la luz]. En 2024, Shapiro fue uno de los principales candidatos para ser el compañero de fórmula de la candidata presidencial Kamala Harris. En su libro, afirma que uno de los miembros del personal de Harris que lo evaluaba para la vicepresidencia le preguntó si alguna vez había "sido un doble agente para Israel" y si había "comunicado alguna vez con un agente encubierto de Israel". Shapiro, que es judío, también fue interrogado sobre si retractaría sus críticas a los manifestantes universitarios que apoyaban a Hamás. Harris terminó eligiendo al gobernador de Minnesota, Tim Walz, como su compañero de fórmula. La experiencia de Shapiro indica además [que no se puede ser un judío pro-Israel en el Partido Demócrata moderno](#).